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SCHRIFTLICHE ANFRAGE ZUR HALBALLEE GRÜZENSTRASSE UND ZU

BAUM.PATENSCHAFTEN

Entlang der Südost-Seite der Grüzenstrasse befindet sich auf der gesamten Strassenlänge eine

Baumreihe. ln den letzten Jahren wurden nach und nach einzelne Bäume in dieser Reihe gefällt und

nicht mehr ersetzt. Vor kurzem wurde zudem auf der Höhe des Schulhauses Grüze ein grosses

Stück der Halballee gerhodet, vermutlich in Zusammenhang mit dem Neubau des Grüze 5.

Die Baumscheiben (also der eingefasste, nicht geteerte Bereich um den Baum) sind derzeit mit

Pflastersteinen versiegelt, was das Wurzelwachstum hemmt und die Gesundheit der Bäume

beeinträchtigt.

Wir bitten um die Beantwortung folgender Fragen

L Beabsichtigt der Stadtrat, die Halballee wieder instand zu setzen und die Lücken mit

Neupflanzungen zu füllen?

2. Wenn ein, warum nicht?

3. Wäre der Stadtrat bereit, die Pflasterung der Baumscheiben im Rahmen einer solchen

lnstandsetzung zu entfernen, um das Wurzelwachstum der Bäume zu stärken?

4. Wenn nein, warum nicht?

5. ln einigen Städten gibt es "Baum-Patenschaften": Anwohner*innen halten die Baumscheibe

sauber, Wässern bei besonderer Trockenheit oder bepflanzen sogar die Baumscheiben. lst

der Stadtrat bereit, die Einführung solcher Baum-Patenschaften für Dübendorf zu prüfen?

6. Wenn nein, warum nicht?

Wir danken für die sorgfältige Beantwortung unserer Fragen.

Ä.(-rvo,
Julian Croci
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